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Le budget-M. Holtmann

discours. J'ai bien aimé la façon dont il tracé les antécédents

du chef de l'opposition officielle (M. Turner). Celui-ci a accu-

mulé un déficit après l'autre, les bonnes années comme les

mauvaises. Je ne voulais pas reprendre le député quand il a dit

que le déficit était de 38 milliards de dollars en 1984, mais je
suis certain qu'il aurait atteint 40 milliards de dollars si nous

n'avions pas pris le pouvoir.
Je trouve fort désagréable, et mon collègue aussi sans doute,

d'entendre les déclarations trompeuses et les inexactitudes que

nous débitent les députés d'en face. Je tiens à féliciter le minis-

tre des Finances (M. Wilson) de tout ce qu'il a accompli dans

ses trois budgets. Non seulement a-t-il réduit le déficit, mais il

a aussi pris diverses initiatives pour aider les Canadiens. Il a

notamment décidé de déposer un budget en février de chaque
année. Par le passé, les gens devaient deviner quand le pro-
chain budget serait présenté, mais nous avons levé cette incer-

titude en adoptant une procédure plus régulière.
* (1740)

M. Lapierre: Il devrait vous aider à gagner les sondages.

M. Holtmann: L'économie est florissante et les investi

ments augmentent parce que les taux d'intérêt restent

grâce aux mesures économiques prises par le ministre

Finances.
M. Lapierre: Cela ne se traduit pas dans les sondages.

M. Holtmann: Le député dit que cela ne se traduit pas

les sondages. Il a tout à fait raison, mais en temps voulu

sondages vont changer.

M. Rompkey: Monsieur le Président, pour répondre
question, je pensais que le député de Selkirk-Interlake

Holtmann) reconnaissait que les dépenses consacrées au È

loppament régional ont en effet diminué et que le gouv<

ment ne faisait pas suffisamment dans ce domaine. Cela

bIc correspondre à ce qu'a déclaré le premier mir

Peckford au lendemain du budget. Voici ce qu'il a dit:

Le gouvernement met encore l'accent sur une économie axée sur les for

marché alors qu'à Terre-Neuve, au Manitoba ou dans lile-du-Prince-Éd

ce système ne marchera pas si nous voulons obtenir ce dont nous avons

pour devenir un jour une économie de marché.

Puis il a ajouté:
Nous n'avons pas réussi à lui faire comprendre que dans notre provi

développement économique régional est extrê mement important et que

l'intervention fédérale permettra le genre de croissance qu'ont connue K


